

RINGKASAN

ASUHAN KEBIDANAN PADA NY “H”UMUR 32 TAHUN

DI RSUD ANWAR MEDIKA

(Asuhan kebidanan berkelanjutan pada masa kehamilan bersalin, nifas, neonatus sampai KB)

OLEH: SUSANTI PUSPITA NINGRUM

Asuhan kebidanan komprehensif (Continuity of Care) merupakan asuhan kebidanan yang diberikan kepada ibu hamil sampai dengan ibu menjadi akseptor KB. Asuhan ini dilakukan dengan mendampingi ibu serta memantau perkembangan ibu dan bayi. Selain itu dapat mencegah adanya komplikasi atau penyulit yang dapat berdampak buruk pada ibu dan bayi.

Asuhan kebidanan ini dilakukan pada ibu hamil trimester III dengan frekuensi asuhan 2 kali kunjungan, ibu bersalin 1 kali kunjungan, nifas 4 kali kunjungan, bayi 3 kali kunjungan, sampai dengan ibu menjadi akseptor KB. Sasaran yang dituju diharapkan masih dalam kategori fisiologis. Asuhan yang diberikan menggunakan manajemen Varney, dan dengan pendokumentasian SOAP.

Pada Laporan Tugas Akhir ini asuhan diberikan pada Ny. H. Kehamilan pertama dengan usia kehamilan 38/39 minggu. Frekuensi kunjungan dilakukan 2 kali. Masa kehamilan Ny. H tergolong fisiologis. Pada tanggal 03 November 2023 proses persalinan Ny. H berlangsung secara By. Ny H telah lahir pada jam 08.50 WIB dengan berjenis kelamin laki-laki, menangis kuat, gerak aktif, dengan berat badan 3100, panjang badan 50 cm. AS 8-9. Pada masa nifas penulis melakukan kunjungan sebanyak 4 kali Ibu mengalami masa nifas fisiologis. dengan adanya kunjungan nifas pada ibu, maka kunjungan juga dilakukan pada bayi yakni 3 kali. Tepat hari ke 39 dilakukan kunjungan KB yakni bersamaan dengan kunjungan nifas keempat yakni konseling metode KB. Kunjungan kedua dilakukan tepat 39 hari mendekati masa nifas berakhir, dan ibu memilih KB MAL. Asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny. H sejak masa kehamilan sampai menjadi akseptor KB mendapatkan hasil pemeriksaan normal.

Ny. H serta keluarga mampu bekerja sama dengan adanya asuhan yang diberikan. Dan mampu mengerti anjuran yang diberikan oleh penulis. Ny. H mendapatkan asuhan secara berkelanjutan selama masa kehamilan, persalinan, nifas, sampai menjadi akseptor KB secara normal atau dikatakan fisiologis. Diharapkan dalam asuhan ini dapat mengangkat derajat kesehatan ibu dan anak.

Kata kunci : *continuity of care*, asuhan